

Pour débuter...

- Choisir un endroit calme où chacun se sentira bien (salon, chambre, jardin,...).
- Apporter un objet et/ou poser un geste qui aide(nt) à penser à Jésus (par exemple : déposer une petite croix, une bible, allumer une bougie...).
- Vous êtes invités à suivre la proposition de la fiche ou à l'aménager (par exemple : ajouter quelques instants de silence ou un chant que vous connaissez ou encore une prière spontanée pour un membre de la famille). Au début, vous pouvez peut-être n'utiliser qu'une partie de la fiche.
- Vous pouvez toujours terminer par un signe de croix et ajouter une parole de bénédiction (par exemple : Que le seigneur nous bénisse et nous garde!).
- Chaque fiche est basée sur l'Évangile d'un dimanche mais on peut prier un autre jour !



1. Préparons-nous!



<u>Écoute sur un smartphone (taper le titre dans Google pour écouter) :</u> <u>La route est courte - Jean HUMENRY</u> - YouTube

Refrain:

La route est courte,
ce serait dommage
De se croiser, sans se regarder
La route est courte,
ce serait dommage
De se croiser sans se rencontrer

 Avec les yeux sur mes souliers J'étais un étranger Quand tu m'as dérangé

2. Toi, je te connais
Dis-moi où s'est-on rencontré
Au bord de quel chemin,
Au fond de quel jardin?

Entrons dans le silence et la prière, traçons un beau signe de croix en disant ensemble : Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ! Amen

2. Ecoutons la Parole de Dieu !

Si vous le pouvez, écoutez le récit avec le lien ci-dessous ou QR code





En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez

la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. »

Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir.

Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Vous pouvez réécouter le récit en écrivant ou en dessinant les mots qui vous semblent importants.

3. Passons de l'oreille au cœur!

Observez cette aquarelle ...

Y retrouvez-vous ce que vous aviez dessiné ou écrit?



Envoi des 72 par James Tissot

Quel geste Jésus pose-t-il?
A quoi cela vous fait-il penser?
Avez-vous déjà vu poser ce geste ailleurs?
Où?
Voyez les disciples ... Vont-ils tous dans la même direction?
Qu'est-ce que cela voudrait dire?
Jésus les envoie deux par deux.
Pourquoi?
un soutien mutuel?
en gage de solidarité?
pour que leur témoignage soit plus convaincant ...?

4. Répondons avec le cœur!

Faisons silence quelques instants pour laisser descendre en nous les mots de Jésus.

Jésus, tu as envoyé tes disciples à l'aventure sans argent ni sac ! Tu leur as confié une mission : annoncer la paix !

Encore aujourd'hui, tu nous envoies en mission sur les routes de notre quotidien et nous sommes parfois mal reçus.

Annoncer la paix et ta Bonne nouvelle n'est pas toujours facile.

Nous pourrions nous sentir découragés, incompris.

Nous te faisons confiance et savons que tu nous accompagnes dans cette belle aventure.

Et avec toi, nous pouvons dire :

Notre Père, qui es aux cieux,
Que ton nom soit sanctifié;
Que ton règne vienne;
que ta volonté soit faite sur la terre
comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui
notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi
à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation,
mais délivre-nous du mal. Amen.»

• The Cold State of the Cold S

5. Dieu se donne, donnons-nous!

Nous ne témoignons pas toujours de ta paix ou de ton amour. Parfois aussi, nous ne sommes pas ouverts à entendre le témoignage que les autres font de toi.

Avec ton aide, Jésus, nous pouvons trouver les mots qui peuvent toucher les cœurs de nos amis, nos proches, nos collègues, ... des mots d'amour, d'amitié, de réconfort, ... des mots qui disent que tu es là et que tu ne nous abandonneras pas.

Nous pouvons terminer ce temps de prière en disant :

« Seigneur, merci de nous aimer comme cela. Protège-nous. »

Et ensemble, traçons un beau signe de croix : Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit.

Une initiative du service de la catéchèse liée à l'initiation chrétienne Diocèse de Tournai